



Secretaría de
COMUNICACIONES
MINISTERIO DE PLANIFICACION FEDERAL,
INVERSION PUBLICA Y SERVICIOS



16 de Octubre de 2007

Taller Regional de la UIT sobre Marcos para la Ciberseguridad y la Protección de la Infraestructura Básica de la Información

Buenos Aires, Argentina¹

On behalf of Sami Al Basheer Al Morshid
Director, Telecommunication Development Bureau
and
Mr. Malcolm Johnson
Director, Telecommunication Standardization Bureau
International Telecommunication Union

Mario Maniewicz, Jefe a.i., Departamento Políticas y Estrategias, BDT, Unión Internacional de Telecomunicaciones

Arq. Carlos Lisandro Sala, Secretario de Comunicaciones de Argentina

Distinguidos oradores, invitados y delegados,

Señoras y señores,

Tengan ustedes muy buenos días

Es un honor y un gran placer para mí el darles la bienvenida, en nombre de la Unión Internacional de Telecomunicaciones, a este Taller Regional sobre Marcos para la Ciberseguridad y la Protección de la Infraestructura Básica de la Información. Quisiera agradecer a la Administración Argentina por su gran interés en el trabajo que está llevando a cabo la UIT en el área de Ciberseguridad, y en particular por haber ofrecido ser nuestros anfitriones para la actividad planeada para la Región Latinoamericana durante el presente año. Se trata de uno de la serie de eventos regionales sobre ciberseguridad organizados conjuntamente por la Oficina de Desarrollo de las Telecomunicaciones y la Oficina de Normalización de las Telecomunicaciones de la UIT. Los Directores de ambas oficinas, el Sr. Sami Al Basheer y el Sr. Malcolm Johnson, me han solicitado que transmita su gratitud y aprecio a la Secretaría de Comunicaciones y a la Comisión Nacional de Comunicaciones de Argentina por su hospitalidad y apoyo en la organización de este evento en esta hermosa

ciudad de Buenos Aires. Como ustedes saben, no sólo este edificio posee particular importancia histórica debido a su arquitectura, sino que tengo entendido que esta sala en la que tendrá lugar nuestro taller tiene una significación particular para Argentina, al haber sido la oficina utilizada por Eva Perón para su fundación caritativa.

La integración de las tecnologías de la información y la comunicación (TICs) en casi todas las esferas de nuestra actividad económica y social cotidiana, ha incrementado la dependencia de los individuos, las organizaciones y los gobiernos de las redes interconectadas a nivel mundial. Desafortunadamente, muchas amenazas han surgido que tienen un impacto importante en la confianza y la seguridad en el uso de las TICs. A efectos de proteger las infraestructuras interconectadas y actuar ante estas amenazas, se requieren acciones coordinadas a nivel nacional dirigidas a prevenir, responder y recuperarse de posibles incidentes. Marcos y estrategias a nivel nacional son necesarios para permitir que las autoridades estatales, el sector privado y los ciudadanos se valgan de todas las herramientas técnicas, legales y regulatorias disponibles para promover la cultura de la ciberseguridad.

Mientras algunos países están ya avanzados en la formulación de estrategias nacionales de ciberseguridad, otros recién comienzan a considerar qué medidas es necesario tomar. Este taller presenta entonces una excelente oportunidad para compartir experiencias y mejores prácticas en la respuesta a los desafíos que enfrentan los países latinoamericanos y otras regiones en el desarrollo de marcos para la ciberseguridad y la protección de la infraestructura básica de la información, así como para interiorizarse más de las actividades que está llevando a cabo la UIT en esta materia.

Estamos muy complacidos de haber podido convocar a un excelente grupo de expertos que nos acompañarán durante el presente taller, por lo que los invitamos a que aprovechen su presencia, así como la de sus colegas de otros países de las Américas y otras regiones, para participar activamente en las distintas sesiones del mismo compartiendo sus experiencias y puntos de vista, así como sus dudas y preocupaciones sobre los aspectos tratados. Hemos diseñado el programa de forma de maximizar la interacción, y hemos incluido, al fin de cada día, una mesa redonda para la discusión interactiva de los temas tratados durante la jornada. Estamos convencidos que vuestra participación activa en el taller será la clave fundamental para el éxito del mismo.

Muchas gracias por su amable atención. Les deseo un evento útil y provechoso.

¹Taller Regional de la UIT sobre Marcos para la Ciberseguridad y la Protección de la Infraestructura Básica de la Información, Buenos Aires, Argentina, www.itu.int/itu-d/cyb/events/2007/buenos-aires/